

4年学年だよい 12月号

白山市立蝶屋小学校 2024. 11. 29

いつも本学年の教育活動にご理解・ご協力くださりありがとうございます。

早いもので今年も師走を迎えました。2学期もあと3週間程となります。健康面に十分に気を配りながら学習のまとめをしていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。



白山ジオ学習交流会 終了！

11/22（金）に白山ジオ学習交流会がありました。

本番に向けて、みんなで声を合わせる練習や、自分のセリフをみんなに伝わるように言う練習などをしてきました。たくさん練習をして自信がついた4年生は、クレインという大きな会場でも自分たちのしてきたことを一生懸命伝えることができました。



縄跳びについて

12月から縄跳びの取組が始まります。「記名」「適切な長さか」を確認して、持たせてください。

よろしくお願ひします。



家庭学習について お願ひ

いつも家庭学習に進んで取り組めるよう、子どもたちにお声がけいただきありがとうございます。一生懸命家庭学習に取り組む姿が形として表れていて、日々の頑張りが感じられます。

本校では、学年×10分間の家庭学習が定着するように、家庭学習を出しています。4年生は40分間が目安です。

また、漢字ドリルと漢字ノートは2学期の内容がすべて終わりました。習熟のために、今後は自学ノートを中心に、自分の得意や苦手を考えながら進めていく予定です。